鎖っ子便り 12%



令和5年12月25日 那覇市立石嶺小学校 校長 大村 朝彦

.............



6年生 キャリアスマイルプロジェクト(小中一貫の取り組み)

「6年生の子ども達が石嶺中学校に登校し、各教科の授業見学や総合的な学習の授業に参加することで、中学校生活の様子を知り、理解を深める」という目的で、11月29日に小中一貫の取り組みが行われました。中学1年生が、総合的な学習の授業で運営している各コーナーを興味深く巡りながら先輩の説明を聞いていました。6年生にとって、中学校への憧れと期待をもつきっかけになればと思います。









校内研修における 授業研究会(6年4組・3年3組・スマイル)

12月に入り、6年4組、3年3組、スマイル学級全体において授業研究会が行われました。どの学級でもお話をしてもらった事、事前に調べ学習した事等をもとに、グループで話し合ったり発表したり、また、質問や意見をなげかけたりと、活発な話し合いを通して、多くのことを感じ、学びを深める事ができました。今回の授業研究会でも嶺っ子の頑張りや、心温まる子ども達の関係性等、素晴らしい面をたくさん発見することのできた授業研究会でした。ご理解・ご協力ありがとうございました。











心を一つに笑顔でがんばった『 嶺っ子発表会 』

4年ぶりに人数制限なしの「嶺っ子発表会」を実施することができました。1年生から6年生まで、それぞれの学年の発達段階に応じた素晴らしい発表がありました。

- ○1年生は初めての大きな舞台での発表、元気な歌声とかわいいリズムや手話を一所懸命披露し、会場中に笑顔をふりまいていました。
- ○2年生は鍵盤ハーモニカ、多くの打楽器の演奏に加え、ボディーパーカッションを交えての明るく元気な歌声を響かせてくれました。
- ○3年生は初めて習うリコーダーを中心に、鉄琴・木琴・電子オルガン(バスマスター)その他、多くの楽器を使った演奏と、 のびのある歌声を聴かせてくれました。
- ○4年生は「福祉のまち石嶺」をテーマに、様々な立場の人達が幸せに暮らせることを願いながら、素晴らしい演奏(合奏・合唱)、呼びかけ、手話を披露してくれました。
- ○5年生は「環境」をテーマに、明るい未来にするために自分たちにできることを各学級のカラーを盛り込んだショート劇で発表し、最後は素晴らしい歌声を体育館いっぱいに響かせてくれました。
- 〇6年生は「平和」をテーマに、沖縄戦について学習したことを平和劇「命どっ宝」を精一杯演じ、最後は「未来を見つめて」の素晴らしい歌声で、見ている人に感動を与えてくれました。

短い練習時間でしたがどの学年も、子ども達一人一人が「嶺っ子発表会」のテーマにあるように、心を一つに笑顔でがんばり、素晴らしい発表会を作り上げてくれました。保護者の皆様も寒い中参観いただき、子ども達の頑張りに大きな拍手をおくってくださり、ありがとうございました。











